

# MUSEOMIX

## Charte des muséomixeur·euse·s

### Charter for Museomix Participants (English version p.3)

Nom / Name:

Prénom / First Name :

Téléphone / Phone :

Adresse / Address :

E-Mail :

## Esprit collaboratif

Museomix réunit des personnes de tous horizons et compétences pour co-créeer de nouvelles expériences muséales dans un esprit convivial et joyeux !

Permettre au public d'expérimenter les projets dès le soir du 3è jour est un défi très stimulant mais aussi très exigeant. Aussi, **je m'engage à être présent et disponible du matin du vendredi 10.11 au dimanche 12.11 en fin d'après-midi.**

## Bienveillance

Il est clair pour moi que la contribution de chaque participant est la bienvenue. Que la diversité des profils, le désir de revisiter le musée sont les ingrédients de base de la potion magique et créative de Museomix. Et que la **confiance, l'écoute, la bienveillance**, l'esprit collectif entre pairs sont essentiels.

- Respect de tou.te.s : lors de cet événement, des dizaines de personnes d'horizons différents se côtoient, tous dans le but de partager et de repenser les musées. Il est important pour l'association Muséomix Alsace que le tout se déroule dans un cadre bienveillant et "safe". De ce fait, Muséomix Alsace n'acceptera aucun comportement à caractère injurieux, sexiste, homophobe, raciste ou haineux.

Dans le cas de tout problème (logistique, personnel, avec un.e muséomixeur.euse, n'hésitez pas à vous tourner vers le membre organisateur référent).

- Respect des lieux : l'événement se déroule dans un musée, il sera nécessaire d'être bienveillant avec les visiteurs, de respecter les lieux et de veiller à ne pas dégrader les œuvres, objets et éléments mis à disposition par le musée.

Nous te demandons aussi de respecter les horaires pour le bon déroulé de l'événement.

L'association Muséomix Alsace se garde le droit de congédier un participant pour tout comportement inadéquat.

## Autorisation de diffusion

Museomix est un dispositif au service des communautés muséales, de la médiation et de la diffusion de la culture. Dans cet esprit, l'équipe de Museomix souhaite faire la promotion des participants, des projets et de l'ambiance en diffusant largement l'événement.

Dans ce cadre, j'autorise l'équipe à diffuser les projets sur lesquels j'ai travaillé durant Museomix, en particulier pour servir de base aux prochains Museomix.

**J'autorise l'usage de mon image et de mon nom sans restriction de temps, de support ni de lieu pour la communication de Museomix ou de ses partenaires sur l'événement, hors tout usage publicitaire ou commercial.** J'ai noté que de nombreux moments du weekend seront diffusés sur le web, que des photos

et vidéos de Museomix seront diffusées par l'équipe, des partenaires médias, des blogueurs ainsi que d'autres participants.

## Réseaux

Les musées sont équipés pour Museomix d'un réseau wifi. Il s'agit d'un réseau partagé et sous la responsabilité de Museomix. **Je m'engage à ne pas en faire d'utilisation illégale**, et de faire usage de bon sens pour éviter les utilisations qui pourraient détériorer la qualité du réseau pour les autres. **Ainsi, je m'engage à arrêter mes téléchargements, mes outils de partage de fichiers type Google Drive ou Dropbox et mes services de sauvegarde automatiques type I-cloud.**

## Droits d'auteur

Pour que les échanges soient simples et ouverts, les concepts et les idées qui seront échangés pendant Museomix seront publics. Les productions qui sortiront d'un groupe de travail seront attribuées à titre d'auteur à l'ensemble des membres de ce groupe. Toutes les productions réalisées (contenus, objets, logiciels) pendant les 3 jours de museo mixage sont **sous licence libre Créative Commons BY SA, c'est-à-dire que toute utilisation de l'œuvre originale ainsi que la création d'œuvres dérivées est autorisée à condition que les auteurs soient cités et que les nouvelles productions soient distribuées sous une licence identique à celle qui régit l'œuvre originale.** Il est possible d'utiliser des apports personnels qui ne soient pas libres à condition de bien en informer les autres membres de l'équipe et les organisateurs locaux Museomix (afin d'éviter des problèmes de droits ultérieurs).

L'ensemble des productions des équipes font l'objet d'une collecte par l'association Muséomix Alsace et seront mis à disposition de tous et toutes sur le site [www.museomix.org](http://www.museomix.org). Une copie de ces fichiers sera notamment livrée au musée partenaire. Si le musée choisit, à la fin de l'événement Muséomix, de garder un prototype en l'état, il peut le faire sans aucune contrainte sinon de citer le nom de ses auteurs. Enfin, dans le cas où le musée choisit de faire appel à un prestataire afin de faire du prototype un objet fini, il le signalera à l'association Muséomix Alsace qui en informera l'équipe. Le nouvel objet sera, lui aussi, placé sous **licence libre créative commons BY SA.**

## Alcool

Museomix est aussi un moment de convivialité et il est possible que nous puissions boire un verre. Pour que Museomix reste festif, **je m'engage à faire une consommation mesurée d'alcool dans le respect des normes autorisées par la loi et dans le cadre réglementaire du musée partenaire.**

Dans le cas où j'aurais à conduire un véhicule, je m'engage à ne pas boire d'alcool ou à faire une consommation très mesurée, dans le respect des normes autorisées par la loi.

## Comportement et respect

L'association Muséomix Alsace souhaite mettre en place un cadre le plus ouvert, bienveillant, inclusif et respectueux possible dans le cadre de l'événement Muséomix. **Je m'engage à respecter l'intégrité morale et physique des personnes et à faire preuve de respect envers chaque personne présente durant l'événement** (muséomixeur-euse ; orga team ; experts ; personnel du musée). L'association Muséomix Alsace se réserve le droit d'expulser toute personne faisant preuve de sexisme, de racisme, ou de toute autre forme de discrimination ou de violence envers autrui.

## Assurances et responsabilité

**J'agis sous le couvert de ma propre responsabilité civile.** Je m'engage à respecter et à rendre en bon état de marche le matériel qui me sera prêté. J'assume l'entière responsabilité du matériel personnel et professionnel que j'apporte pour Museomix. Je dégage l'équipe de Museomix et du musée de toute responsabilité sur mon matériel. Je m'engage à suivre les dispositions de sécurité du musée.

## Et après Museomix...

Projet et prototype sont une création collective et par conséquent, leur destin doit être géré collectivement. Ainsi, si j'ai l'opportunité de développer ou de pérenniser le prototype d'une équipe, en l'état ou avec modifications, je m'engage à en informer tous les membres de l'équipe qui devront être cités. **Je m'engage également à ce que la réalisation issue de l'œuvre originale soit diffusée sous la même licence Creative**

Communs BY SA.

Fait à :

Signature :

le :

# ENGLISH VERSION : Charter for Museomix Participants

## Collaborative Spirit

Museomix brings together people from all backgrounds and skills to co-create new museum experiences in a friendly and joyful spirit! Allowing the public to experience the projects from the evening of the 3rd day is a highly stimulating but also very demanding challenge. Therefore, I commit to being present and available from the morning of Friday, November 10th, to Sunday, November 12th, in the late afternoon.

## Kindness

It is clear to me that the contribution of each participant is welcome. The diversity of profiles and the desire to revisit the museum are the basic ingredients of Museomix's magic and creativity potion. Trust, listening, kindness, and a collective spirit among peers are essential.

## Respect for All

During this event, dozens of people from different backgrounds come together with the aim of sharing and rethinking museums. It is important for the Muséomix Alsace association that everything takes place in a kind and "safe" environment. Therefore, Muséomix Alsace will not accept any behavior that is insulting, sexist, homophobic, racist, or hateful. In case of any problems (logistical, personal, with a fellow museomixer), please do not hesitate to contact the designated organizer.

## Respect for the Venue

The event takes place in a museum, so it is necessary to be considerate of visitors, respect the venue, and ensure that the works, objects, and elements made available by the museum are not damaged. We also ask you to respect the schedule for the smooth running of the event. The Muséomix Alsace association reserves the right to dismiss any participant for inappropriate behavior.

## Authorization for Distribution

Museomix is a device serving museum communities, mediation, and the dissemination of culture. In this spirit, the Museomix team wishes to promote participants, projects, and the atmosphere by widely disseminating the event.

As such, I authorize the team to distribute the projects I worked on during Museomix, particularly to serve as a basis for future Museomixes. I authorize the use of my image and name without restriction of time, medium, or place for the communication of Museomix or its partners regarding the event, excluding any

advertising or commercial use. I have noted that many moments of the weekend will be broadcast on the web and that photos and videos of Museomix will be distributed by the team, media partners, bloggers, as well as other participants.

## Networks

Museums are equipped with a wifi network for Museomix. It is a shared network and under the responsibility of Museomix. I agree not to make illegal use of it and to use common sense to avoid usages that could deteriorate the network quality for others. Thus, I commit to stopping my downloads, file-sharing tools like Google Drive or Dropbox, and automatic backup services like iCloud.

## Copyright

To keep exchanges simple and open, the concepts and ideas shared during Museomix will be public. Productions that emerge from a working group will be attributed to the entire group as authors. All productions made (content, objects, software) during the 3 days of Museomixing are under the Creative Commons BY SA license, meaning any use of the original work and the creation of derivative works is authorized, provided the authors are credited and new productions are distributed under the same license. It is possible to use personal contributions that are not free, provided the other team members and local Museomix organizers are informed to avoid future copyright issues.

All team productions are collected by the Muséomix Alsace association and will be made available to everyone on the [www.museomix.org](http://www.museomix.org) website. A copy of these files will also be delivered to the partner museum. If the museum chooses to keep a prototype as it is at the end of the Museomix event, it can do so without any constraint other than citing the authors. Finally, if the museum decides to hire a contractor to turn the prototype into a finished object, it will inform the Muséomix Alsace association, which will inform the team. The new object will also be placed under the Creative Commons BY SA license.

## Alcohol

Museomix is also a convivial moment, and it is possible that we may have a drink. To keep Museomix festive, I commit to moderate alcohol consumption in compliance with the legal limits and within the regulatory framework of the partner museum. If I have to drive a vehicle, I commit not to drink alcohol or to consume it very moderately within the legal limits.

## Behavior and Respect

The Muséomix Alsace association aims to create the most open, kind, inclusive, and respectful environment possible during the Museomix event. I commit to respecting the moral and physical integrity of individuals and to show respect towards everyone present during the event (museomixers, orga team, experts, museum staff). The Muséomix Alsace association reserves the right to expel anyone exhibiting sexism, racism, or any other form of discrimination or violence towards others.

## Insurance and Responsibility

I act under my own civil liability. I commit to respecting and returning in good working order the equipment

that will be loaned to me. I assume full responsibility for the personal and professional equipment I bring to Museomix. I release the Museomix team and the museum from any responsibility for my equipment. I commit to following the museum's safety provisions.

## After Museomix...

The project and prototype are a collective creation, and therefore their fate must be managed collectively. Thus, if I have the opportunity to develop or sustain a team's prototype as it is or with modifications, I commit to informing all team members, who must be credited. I also commit to ensuring that the resulting creation is distributed under the same Creative Commons BY SA license.

**\*\*Place:\*\***

**\*\*Signature:\*\***

**\*\*Date:\*\***

---

If you need any more adjustments or have additional requests, feel free to ask!